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Х О З Я Е В А

ПРОИЗВОДСТВА
«Точно считать и эф

фективно использовать каж
дый рубль, каждый час тру
да, каждую тонну продук
ции, до конца изжить бес
хозяйственность и разгиль
дяйство — это наш высо
кий партийный долг. Ибо 
экономим мы ради самого 
для нас дорогого — ради 
богатства и могущества Ро
дины, благосостояния и 
процветания нашего наро
да». Вновь вспомнились 
мне эти строки из Отчетно
го доклада Центрального 
Комитета КПСС XXV съез
ду партии. Сегодня весьма 
остро стоит вопрос о хо
зяйственном отношении к 
порученному делу. Что
бы его успешно решить, 
нужно много поработать.

Коллектив Коуровского 
леспромхоза, принял напря
женные социалистические 
обязательства на нынешний 
год. Намечено сэкономить 
более 80 тонн бензина и 
дизельного топлива, 124 
тысячи киловатт-часов элек
троэнергии. А рабочее вре
мя? Разумно, по-хозяйски 
должна использоваться ка
ждая минута. Потому что 
за эту минуту предприятия 
производят дополнительной 
продукции на сотни тысяч 
рублей. Наш вклад тоже 
может быть весомым. Уве
рен, общественный смотр 
эффективности использова
ния сырья, материалов, 
топливно - энергетических 
ресурсов и рабочего време
ни поможет мобилизовать 
тружеников на успешное 
выполнение социалистиче
ских обязательств.

На заседании парткома 
вопрос о смотре был об
сужден всесторонне. Созда
на смотровая комиссия в 
составе 15 человек. В нее 
вошли коммунисты предсе
датель группы народного 
контроля В. Н. Мичуров, 
председатель рабочкома 
’профсоюза Н. Г. Бекурин, 
секретарь комитета ВЛКСМ
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Н СВЕДЕНИЮ 
ДЕПУТАТОВ 

ГОРОДСКОГО СОВЕТА

16 марта в 10 часов 
утра в малом зале Двор
ца культуры Новотруб
ного завода проводится 
ДЕНЬ ДЕПУТАТА.

Заседание постоянных 
комиссий —  с 14 часов 
в знании горкома КПСС 
и горисполкома.

Валерий Мичуров, техниче
ские руководители. Предсе
дателем смотровой комиссии 
утвержден главный инже
нер леспромхоза коммунист 
Г. П. Егоров. На нижнем 
складе, в Коуровском и 
Староуткинском лесопунк
тах тоже созданы смотро
вые комиссии.

Организационный период 
закончился. Пора присту
пать к практическому во
площению задуманного. В 
плане смотровой комиссии 
намечено проанализировать 
расходование сырья, энерго
ресурсов, обменяться опы
том использования лесома
териалов с коллективом це
ха Режевского леспромхо
за. У коллег есть чему по
учиться и нам будет что 
рассказать. Особую тревогу 
вызывают непроизводиі; ль- 
ные расходы и потери вре
мени на погрузке. Члены 
смотровой комиссии решили 
проблемой заняться вплот
ную.

Мы — хозяева произ
водства. От нас, коммуни
стов и комсомольцев, от на
шего умения и старательно
сти зависят успехи народ
ного хозяйства. В ближай
шие дни в цехах появятся 
плакаты, призывы, содер
жание которых дойдет до 
каждого. Они еще раз на
помнят, сколько стоит одна 
минута. Стенд, на котором 
будет отражаться ход об
щественного смотра, уже 
готов. В цехах на «бойких» 
местах регулярно будут по
являться сведения о пред
ложениях. Через стенную 
печать намерены оповещать 
об участии в смотре, рас
сказывать о тех, кто пыт
ливо ищет резервы, береж
но использует каждый ки
лограмм материалов, сырья, 
каждый киловатт-час элек
троэнергии.

Н. ПЕТЕЛИН, 
секретарь парткома 
Коуровского леспром
хоза.

Среди тех, кто обеспе
чивает ритмичную рабо
ту Крылосовского изве
сткового завода, экска
ваторщик горного цеха
В. Я. Ярин. Он грузит 
известняк на автомаши
ны. За смену Василий 
Яковлевич отправляет 
его до 145 тонн, обеспе
чивая потребность об
жиговой печи.

Ударник коммунисти
ческого труда вновь 
подтвердил это звание. 
Добиваясь высоких по
казателей, передовой 
рабочий готовит достой
ную встречу первой го
довщине новой Консти
туции СССР.

Ф ото Е. Фролова.

■  22 АПРЕЛЯ —  
ВСЕСОЮЗНЫЙ 
КОММУНИСТИЧЕСКИЙ 
СУББОТНИК

РАБОТАМ -  
КА ЧЕСТВО

Труженики управления 
треста Востокметаллург- 
монтаж день «красной 
субботы» проведут на 
своих рабочих местах. 
Котельщики и сварщики 
станут собирать конст
рукции, на второй оче
реди цеха № 14 (В-7) 
Новотрубного завода, на 
реконструкции завода 
Ж Б И и К  будут трудить
ся монтажники.-*

Всего на объекты го 
рода выйдет около 300 
человек. Они намерены 
добиться высокой произ
водительности, выпол
нить все работы на «хо
рошо» и «отлично».

В. КРАВЦОВ, 
секретарь парторга
низации управления.

Верны 
коллективу
Бригада отделочников

В. Н. Тонкова по праву 
считается лучшей в четвер
том управлении треста 
Уралтяжтрубетрой. Коллек
тив намного перевыполнил 
свои обязательства. В фев
рале, выработка составила 
160 процентов нормы.

Ш тукатуры  и маляры 
бригады отделывают сей
час девятиэтажные дома по 
проспекту Космонавтов. 
Одно из звеньев возглав
ляет Н. Г. Герасимчук. Н и 
на Григорьевна —  опытный 
маляр, - ветеран ' бригады. 
Около тридцати лет верны 
своему коллективу и А. И. 
Ульянова, В. М. Расщуп- 
кина, Г. С. Парфенова. Они 
задают тон в труде, обуча
ют молодежь.

Рабочие соревнуются за 
выполнение нормы трех лет 
пятилетки к годовщине но
вой Конституции.

Л. БЕЛЬЦ, 
рабкор.

СЕМЕЙНЫЙ 
Э К И П А Ж

В счет мая трудятся отец 
и сын Мякишевы, экскава
торщики рудного карьера 
рудоуправления. Семейный 
экипаж решил выполнить 
норму трех лет пятилетки 
к первой годовщине при
нятия новой Конституции 
СССР, На счету Геннадия 
Алексеевича и Сергея Ген
надьевича Мякишевых 900 
тонн горной массы, погру
женной дополнительно к 
заданию двух месяцев.

Среди коллективов пер
венствуют труженики смены 
М. М. Шамсутдинова.

Д. БЕЛОУСОВ, рабкор.

■  Бригадный  
подряд  —  
в действии

ЧЕТКОСТЬ  
ВО В С Е Х  
З В Е Н Ь Я Х

Четыре коллектива 
первого учабтка управ
ления треста Уралсан- 
техмонтаж работают по 
бригадному подряду. Сре
ди них — бригады А. М. 
Пашова и И. П. Серби- 
на. Срок их договора ис
текает 30 марта. Ре
зультаты труда показы
вают, что с заданием 
они справятся раньше.

Коллектив А. М. Па
това занят на сооруже
нии дома для тружени
ков завода по ремонту 
горного оборудования. 
План февраля он выпол
нил на 165 процентов. 
Сказался опыт как са
мого бригадира — он 
тщательно продумывает 
расстановку сил, объем 
работ, так и каждого 
члена бригады. Все они 
овладели смежными про
фессиями сварщика, га
зорезчика.

На 129 процентов 
справилась бригада И. П. 
Ссрбина с месячным за
данием.

Ю. ЯРАНЦЕВ, 
начальник участка.

П Р О В Е Р Я Е М  В Ы П О Л Н Е Н И Е  О Б Я З А Т Е Л Ь С Т В ;

У Ч А Т  И У Ч А Т С Я  С А М И
Коллектив второго цеха завода технологического 

оборудования, встав на трудовую вахту в честь го
довщины принятия новой Конституции СССР, решил 
ежемесячно сдавать дополнительно к плану 300 ан
тенн. В феврале мы перекрыли наметки, изготовив 
Сверх задания 1100 антенн 

Особой похвалы заслуживают наши женщины-вете
раны На 130 процентов выполняет норму сверлов
щица Ф И. Кондратьева. Не меньше выработка у Е. Н. 
Гасиловой и Л . Т Кудряшовой. Все они трудятся на 
предприятии по 15— 20 лет 

Перед праздником 8 Марта труженики гальваниче

ского отделения проводили на заслуженный отдых Т. Н. 
Иванрву. Татьяна Николаевна многое сделала для це
ха, а главное — воспитала и обучила немало молодых 
работниц. Хорошие наставники А. А. Антонова и Р. В. 
Данилова. Все они, несмотря на стаж и опыт, постоян
но учатся сами. Недавно гальваники закончили курсы 
техминимума Иначе и нельзя. Совершенствуется про
дукция, совершенствуются механизмы, которыми мы 
управляем. Так что в учебе —  залог успеха всего кол
лектива.

Г. БОРОЗДИНА, мастер цеха № 2 
завода технологического оборудования.

Б е р е ч ь  

и рационально 
использовать 

энергоресурсы
Центральный Комитет 

КПСС рассмотрел вопрос об 
организаторской и полити
ческой работе Кемеровского 
обкома КПСС по экономии 
топливных и энергетиче
ских ресурсов на предприя
тиях и стройках области. В 
принятом по этому вопросу 
постановлении отмечается, 
что с начала текущей пя
тилетки на предприятиях, в 
строительных и транспорт
ных организациях, колхо
зах и совхозах, коммуналь
ном зцізяйстве области 
сэкономлено сверх норм и 
плановых заданий значите
льное количество топлива, 
электрической и тепловой 
энергии. Важной особенно
стью этой работы является 
то, что она носит массовый 
характер, проводится по
вседневно и целенаправлен
но в соответствии с разра
ботанным по этому вопросу 
комплексным планом поли
тических и организацион
но-технических мероприя
тий.

Центральный Комитет 
КПСС одобрил работу Кеме
ровской областной партий
ной организации по разви
тию творческой инициативы 
и активности производст
венных коллективов в обес
печении экономии топлив
но-энергетических ресурсов. 
ЦК КПСС рассматривает это 
как важное условие даль
нейшего повышения эффек
тивности производства, бо
лее полного удовлетворения 
растущих потребностей на
родного хозяйства в топли
ве и энергии, выполнения и 
перевыполнения плана 1978 
года, заданий пятилетки.

ЦК КПСС рекомендовал 
ЦК компартий союзных ре
спублик, крайкомам, обко
мам, горкомам, райкомам 
партии, партийным комите
там предприятий и строек 
критически проанализиро
вать состояние работы в 
объединениях, на предпри
ятиях, стройках, транспор
те, в колхозах п совхозах, 
организациях коммунально
го хозяйства по увеличе
нию ресурсов топлива и 
энергии и их рационально
му расходованию. Исполь
зуя положительный опыт 
Кемеровской областной 
парторганизации, а также 
передовых предприятий 
других республик, краев и 
областей, осуществить эф
фективные меры по реше
нию этой -важнейшей на
роднохозяйственной пробле
мы.

"(ТАСС).



О Т Д Е Л

ОФИЦИАЛЬНОЙ
ХРОНИКИ

ПЛАН прошлого года 
коллектив ателье по ремон
ту радиотелевизионной ап
паратуры выполнил на 105,8 
процента. Этому способст
вовал ряд мероприятий: 
время работы предприятия 
продлено до 19 часов, уве
личены сроки гарантийных 
ремонтов, производимых в 
стационарных условиях и 
на дому. Успешно выпол
няются условия социали
стического соревнования, 
направленного на повыше
ние качества услуг. В итоге 
уменьшилось число жалоб. 
Но они еще поступают от 
заказчиков. Разобравшись с 
положением дел в ателье, 
постоянная комиссия го
родского Совета по быто
вому обслуживанию, где 
председателем И. П. Гера
сименко, вынесла ряд ре
комендаций. Администрации 
предложено изыскать воз
можности и продлить вре
мя работы до 20 часов, 
увеличить и далее сроки 
гарантийных ремонтов. Ко
миссия обратилась с прось
бой в областное управле
ние выделить ателье допол
нительный автотранспорт, в 
котором есть острая необ
ходимость. На заседании 
намечены также меры по 
сдаче в эксплуатацию бани 
в Битимке. Срок — март. 
Исполнители — руководи
тели совхоза «Первоураль
ский» и третьего управле
ния треста Уралтяжтруб- 
строй.

* # #
ХОРОШИХ результатов 

добился коллектив откор
мочного хозяйства треста 
столовых нашего города, 
возглавляемый М. Н. Сив- 
ковой. В четвертом кварта
ле прошлого года, исполь
зуя в основном пищевые 
отходы, он социалистиче
ские обязательства пере
выполнил, получив 25 тонн 
свинины вместо запланиро
ванных 23,6 тонны. Средне
суточный привес на одну 
голову здесь составил 494 
грамма, сверхплановая при
быль — тысячу рублей. Со
вместным постановлением 
областного управления об
щественного питания и об
кома профсоюза работни
ков госторговли и потреб
кооперации коллектив хо
зяйства занял второе место 
в областном соревновании 
и удостоен Почетной гра
моты, денежной премии в 
сумме 200 рублей.

* * *
ШЕСТЬДЕСЯТ семей тру

дящихся Новоуткннского 
завода «Искра», воинов, 
павших в годы Великой 
Отечественной войны, ра
ботников больницы и шко
лы № 26 справили ново
селье в новом доме со все
ми коммунальными удобст
вами, построенном на улице 
Крупской в поселке пред
приятия коллективом чет
вертого управления треста 
Уралтяжтрубетрой.

* * *
В СВЯЗИ с приближаю

щейся Всесоюзной перепи
сью населения исполком 
Северского поселкового 
Совете переименовал улицу 
III Заводская в улицу Гор
няков. В настоящее время 
упорядочена нумерация до
мов улиц Строителей, Стре
лочников, Комсомольской, 
Мира и ряда других. До 10 
мая в поселке будет про
изведена перепрописка всех 
жителей, замена номерных 
знаков всех жилых строе
ний. Намечены и другие 
мероприятия, которые бу
дут способствовать качест
венному проведению Все
союзной переписи.

■ 2 стр. і  .... .
ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА

ПАРТИЙНАЯ ж и з н ь

з а б ы т ы й

ЯЗЫК ПЛАКАТА
Раньше, бывало, захо

дишь на территорию хром
пикового завода и сразу 
обращаешь внимание на 
яркие, хорошо оформленные 
лозунги, транспаранты. Да
же посторонний человек, 
новичок мог узнать, как ра
ботает тот или иной цех, 
какие проблемы предстоит 
решить в ближайшее время. 
Наглядная агитация расска
зывала об этом.

Сегодня только у шесто
го цеха висит плакат, на 
котором отражены задачи 
коллектива на десятую пя
тилетку. У цеха пароводо- 
снабжения есть стенд с со
циалистическими обязатель
ствами на нынешний год. 
Но рядом две доски Почета 
пустуют. Невольно напра
шивается вывод: либо в це
хе не подводят итоги со
ревнования, либо нет пере
довиков производства.

Ничего, кроме общих 
призывов, да и то довольно 
поблекших, я не увидел. 
Третий год пятилетки — 
год ударного труда. Но об 
этом наглядная агитация 
молчит. Много добрых на
чинаний родилось в послед
нее время. Ростовчане рабо
тают под девизом «Ни од
ного отстающего рядом». 
Норму трех лет пятилетки 
к годовщине новой Консти
туции решили выполнить 
многие труженики города. 
Широкое распространение 
получил почин строитель
ных коллективов области 
«Пятилетку —  меньшим 
составом». А как хромпи
ковцы отнеслись к этим до
брым начинаниям? Судя по 
наглядной агитации, никак.

Восьмой цех всегда отли
чался оперативностью в 
оформлении наглядной аги
тации. Нынче этого не ска
жешь. Фотовитрина передо- 
чиков производства и при
зыв о выпуске продукции 
со Знаком качества не удов
летворяют. На зданиях це

хов № 2, 5, 7 — лозунги 
общего содержания и ни 
одного плаката, мобилизую
щего коллектив на решение 
конкретных задач. Не уви
дел я и лозунга, пригла
шающего хромпиковцев уча
ствовать в общественном 
смотре эффективности ис
пользования сырья, мате
риалов, энергоресурсов и 
рабочего времени.

Нет и стендов, на кото
рых должны быть помеще
ны сведения об участниках 
общественного смотра, о 
поданных предложениях. 
Будем надеяться, что они 
появятся, хотя организаци
онный период затянулся?

Почему-то исчезли надпи 
си, сообщающие о том, что 
цех, например, борется за 
звание коллектива комму' 
нистического труда или вы
сокой культуры производ
ства. Даже на тех цехах, 
которым присвоены эти зва
ния, надписи отсутствуют.

Безусловно, завод распо
лагает возможностями сде
лать наглядную агитацию 
яркой, броской, отвечающей 
требованиям времени. При
ятно посмотреть на новый 
большой стенд, на котором 
помещены социалистические 
обязательства на нынешний 
год, а рядом результаты 
трудового состязания. Со 
вкусом оформлены планше
ты, все продумано. Видимо, 
«корень зла» надо искать в 
людях, которые непосред
ственно отвечают за на
глядную агитацию. Кстати 
говоря, создана специальная 
комиссия. Но деятельность 
ее оживляется только нака
нуне знаменательного собы
тия, когда волей-неволей 
приходится браться за но
вый лозунг или транспа
рант. Забыли, видимо, то
варищи ленинскую запо
ведь о том, что агитация 
должна быть злободневной, 
конкретной, мобилизующей 

Б. ГРИНБЕРГ, рабкор.

Комсомолку Галину Заха
рову в шестом цехе Ново
трубного завода многие зна
ют. Она умело справляет
ся о обязанностями маши
ниста крана. Работает чет
ко, быстро. К ней, как к 
народному депутату, обра
щаются 0 разными вопро
сами. Галина старается вы
полнить все просьбы.

Г. Захарова активно уча
ствует в деятельности де
путатской группы.

Ф ото А. Кадочигова.

iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiimiiiimif Экономические знания — всем

ЧТОБЫ ДОСТИГНУТЬ ЦЕЛИ
На нашем заводе разработан перспек

тивный план экономического образова
ния, который ежегодно корректируется 
перед началом учебного года. В этом 
учебном году 534 человека занимаются в 
экономических школах, школах ком м уни
стического труда и теоретических семи
нарах по программам «Социализм и 
труд», «Передовой опыт повышения эф
фективности производства и качества ра
боты» и «Передовой опыт комплексного 
управления качеством продукции».

Особое внимание уделяем мастерам —  
руководителям коллективов, организато
рам и воспитателям рабочих. Успех их 
деятельности зависит прежде всего от 
знаний, квалификации, опыта, инициати
вы. На предприятии ежегодно повышают 
квалификацию 280 командиров произ
водства, из них 55 —  с отрывом от про
изводства. Ведь начиная с 1972 года при 
общетехническом факультете Уральского 
политехнического института постоянно 
действуют месячные курсы повышения 
квалификации мастеров с отрывом от 
производства. Их уже окончили 125 чело, 
век.

Специалисты, зачисленные в резерв 
выдвижения на руководящие должности, 
проходят трехмесячную подготовку при 
Уральском политехническом институте на 
факультете организаторов производства.

Для экономического образования тру
дящихся создана учебно-материальная 
база. Имеется три технико-экономических 
кабинета, методический кабинет, четыре 
аудитории. В помощь пропагандистам 
предоставлены 600 диафильмов, 20 ко м 
плектов плакатов, 10 фильмоскопов, во
семь диапроекторов, два киноаппарата, 
четыре магнитофона, три телевизора, три 
киноленты.

Руководство и контроль за экономиче
ской учебой возложены на учебно-мето
дический совет под председательством 
главного инженера Г. В. Орлова. План 
учебно-методического совета составляет
ся на год с разбивкой по кварталам.

На заседании его заслушиваются от
четы пропагандистов и преподавателей о 
выполнении личных творческих планов. 
Анализируется постановка экономической 
учебы, вносятся предложения по ее улуч
шению. Так, в феврале слушался вопрос

о том, как пропагандисты изучают со 
слушателями Письмо ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ 
советским людям. И отдача чувствуется. 
Известно, что коллективы смен мастеров
A. А. Удавихина, В. М. Злобина, М. Г. 
Воробьева стали инициаторами соревно
вания в городе и области за выполнение 
нормы трех лет пятилетки к  первой го
довщине принятия новой Конституции 
СССР. Пропагандист М. Н. Удавихина со 
слушателями на практических занятия* 
сделала расчеты социалистических обяза
тельств некоторых рабочих. В результат* 
получилось, что прессовщики В. В. Люц- 
ко и Л. А. Люцко уже завершили выпол
нение нормы трех лет пятилетки, В. В. 
Алексеев закончит в июне, М. В. М ои
сеев —  в июле, М. М. Минигалиев —  к  
7 октября, а М. К. Дьякова —  в ноябре, 
В результате будет дополнительно выпу
щено продукции на 15 тысяч рублей.

Пропагандистами у нас утверждаются 
специалисты, имеющие большой опыт 
работы с людьми. Лучшие из них —
B. А, Крачковская, М. Н. Удавихина, В. М, 
Кравцов, В. А. Сорокин и другие.

Свое педагогическое мастерство они 
повышают на городских семинарах, ■ 
Свердловском и Челябинском учебных 
комбинатах и на открытых уроках, кото
рые мы организуем. 16 февраля, ска
жем, проведен открытый урок в эконо
мической школе железнодорожного цехе 
у пропагандиста В. А. Крачковской. Слу
шатели изучают второй год курс «Со
циализм и труд». Разбиралась тема «Ана
лиз эффективности использования фон
да заработной платы, материального и 
морального стимулирования в цехе, на 
участке». Занятие прошло на высоком 
уровне. Присутствовали на нем ответст
венные за экономическую  учебу пред
ставители различных предприятий города 
и наши пропагандисты. В. А. Крачковская 
получила хорошую оценку.

Экономические знания способствуют 
политическому и техническому росту лю 
дей, их деловой квалификации. А, в этом 
—  залог успешного выполнения социа
листических обязательств.

А. САМОЙЛОВА, 
инженер по техучебе 

динасового завода.

Трибуна депутата

Б Ю Д Ж Е Т  Г О Р О Д А  
И УСЛУГИ НАСЕЛЕНИЮ

Сессия городского Совета 
народных депутатов утвер
дила в декабре прошлого 
года бюджет города на 
1978 год в объеме 11371,8 
тысячи рублей по доходам и 
расходам. По сравнению с 
прошлым годом он возра
стет на 3,7 процента. Ос
новная часть средств^ на
правляется на дальнейшее 
развитие здравоохранения, 
образования, культуры. 
Найдет отражение повыше
ние заработной платы тру
дящимся, норм на меди
каменты, питание больных, 
приобретение учебной ли
тературы для школьников, 
дальнейшее улучшение об
служивания престарелых и 
инвалидов, проживающих в 
домах-интернатах, т. е. уч
тены мероприятия, преду
смотренные принятыми за 
последнее время постанов
лениями Ц К  КП С С  и Сове
та Министров СССР.

Бю джет города напря
женный, но осуществимый. 
Реализация доходной ча
сти зависит от выполнения

предприятиями народнохо
зяйственных планов, а рас
ходной —  от того, ка к  ра
ционально будут использо
вать эти средства бюджет
ные организации. Итоги же 
минувшего года, к  сожале
нию, свидетельствуют, что 
при общем удовлетвори
тельном исполнении бюдже
та имеются серьезные недо
статки.

Например, в течение ряда 
лет не рассчитывается в 
полном объеме с бюджетом 
городское управление быто
вого обслуживания. В 1977 
году от него, а также Ново- 
уткинского завода «Искра», 
пивзавода и других пред
приятий недодано свыше 
150 тысяч рублей.

В чем причина? Руково
дители предприятий-долж- 
ников часто ссылаются 
на очень б о л ь ш и е  пла
ны, завышенные фонды по 
сырью и другие обстоя
тельства. Иногда эти при
чины объективны.

Удельный вес платежей с 
населения в бюджете из го 

да в год снижается. По 
сравнению с 1964 годом он 
уменьшился на десятки ты 
сяч рублей. Это результат 
проводимой партией и пра
вительством политики по 
улучшению жизненного уро
вня трудящихся. За послед
ние годы представлены 
льготы отдельным трудя
щимся не только по мест
ным налогам, но и госпош
лине, сельскохозяйственно
му налогу, подоходному.

Отчетные данные провер
ки свидетельствуют, что иа 
предприятиях, в сельских, 
поселковых Советах к  этим 
вопросам подходят серьез
но, ответственно. Однако 
на отдельных предприятиях 
все еще имеются случаи не
правильного удержания по
доходного налога: в экскур
сионном бюро, Дворце спор
та, ОРСе НО Д-2, столовой 
этого же отдела, что вызы
вает жалобы трудящихся.

Большое значение при ис
полнении бюджета имеет 
рациональное использова
ние г о с у д а р с т в е н  ных

средств. Н о и здесь еще 
есть ряд серьезных упуще
ний. Из-за нерегулярного 
завоза молока в школьные 
столовые торгующими орга
низациями в 1977 году не
доиспользовано 5,7 тысячи 
рублей. Ясно, что этого не
льзя допустить нынче.

Постановлением Совета 
Министров СССР пред
приятиям за счет сверхпла
новой прибыли разрешено 
вести строительство, капи
тальный ремонт школ, при
обретать для них инвен
тарь, оборудование. К ак  ис
пользовалась такая возмож
ность? В 1977 году из 800 
тысяч рублей, подлежащих 
внесению в бюджет пред
приятиями города, направ
лено на нужды  школ 286 
тысяч, в основном на капи
тальный ремонт и техниче
ское оснащение межшколь- 
ного учебно - производст
венного комбината.

Общеобразова т е л ь н ы е  
школы приобретали телеви
зоры, магнитофоны, киноап
паратуру, музыкальные ин
струменты. В то же время 
выяснилось, что некоторые 
из этих ценностей в течение 
ряда лет не используются, 
тогда как в других школах 
недостает жесткого инвен
таря.

Говоря об исполнении 
бюджета города, нельзя за
бывать, что большинство 
предприятий осуществляет 
взаимоотношения не только 
с ним, но и с республикан
ским и союзным бюджета
ми. За 1977 год в целом 
план поступлений платежей 
в союзный и республикан
ский бюджеты предприя
тиями Первоуральска вы
полнен соответственно на 
100,6 и 101,3 процента. В 
то же время завод «И ск
ра», металлоразделочный 
склад, мебельная фабрика, 
некоторые другие не обеспе
чивали квартальных поступ
лений.

В 1977 году платежная 
дисциплина предприятий 
республиканского и союз
ного подчинения по срав
нению с 1976 годом ухуд 
шилась. В 1977 году 31,2 
процента платежей посту
пило с нарушением сроков. 
Основные виновники Ново
трубный завод, завод «И ск
ра», авторемзавод, заводы 
сантехизделий и Ж Б И и К , 
грузовое автотранспортное 
предприятие, управление 
треста Уралсантехмонтаж.

Вопросы платежной дис
циплины неоднократно рас
сматривались на заседания* 
исполкома городского Со-

Под контролем газеты — реконструкция завода Ж БИ иК ш вш

З а л о г  у с п е х а
На реконструкции заво

да железобетонных изделий 
и конструкций наступила 
ответственная пора. Брига
да А. А. Селиванова из уп
равления треста ВостоКіЧе- 
таллургмонтаж монтирует 
оборудование. Анатолий
Александрович рассказы
вает:

— В марте, наконец-то, 
нам дали в полное распоря
жение мостовой кран. Ивее 
же в полную силу действо
вать нельзя. Дело в том, 
что оборудование выгружа
ется на улице. Подать его 
можно только краном, ко
торый обслуживает восьмой 
участок. Приходится ждать, 
когда он «отдыхает» от по
грузки готовых изделий, то
гда пускать и свой кран.

Когда же начали рабо
тать, не оказалось деталей 
для крепления узлов меха
низмов — крепежа.

Доложили главному ин
женеру А. И. Безручко.

— Не может быть! — 
удивился Александр Ивано
вич. — Крепеж должен 
быть в цехе еще две неде
ли назад. Такие указания 
были даны моему замести
телю М. М. Фузееву, отве
чающему за реконструкцию, 
и В. И. Чичилимову.

Позвонили начальнику 
отдела снабжения В. И. Чи
чилимову:

— Отправили крепеж 
монтажникам?

— У меня нет никакого 
крепежа — послышалось в 
ответ.

20 строителей первого 
управления треста Урал- 
тяжтрубстрой во главе с 
В. Ф. Балдиным заканчива
ют сооружение последних 
объектов технологического 
конвейера: бетоносмесите
льный узел, склад и прием
ный бункер. Только стран
но: на собственной базе 
треста, в своем хозяйстве, 
осечку дает система «Су
пер» — почасовая доставка 
раствора.

— Обычно, — рассказы
вает начальник участка 
В. Ф. Балдин, — заказываю 
раствор к семи часам утра. 
В управлении «уточняют» 
мою заявку. А работники 
растворного узла еще «кор
ректируют». Сегодня, на
пример, раствор привезли в 
восемь часов 45 минут. И 
это еще хорошо. Бывает, 
что поступает он в девять- 
десять часов.

И все же строители ста
раются. Владимир Федоро
вич поясняет:

— Настрой в работе за
дают плотники бригады за
служенного строителя Е. Г. 
Бережного. Они трудятся 
слаженно, опалубку, подмо
сти, строительные леса го

товят быстро, надежно. На 
30— 40 процентов перекры
вает задания плотник-стро
пальщик П. П. Сачков. 
Ударник коммунистического 
труда, Павел Петрович бо
лее десяти лет работает в 
первом управлении. Полным 
ходом ведут кладку стен 
склада каменщики из брига
ды Н. Т. Коростелева. Еже
дневно они выкладывают по 
1,2— 1,3 кубометра на че
ловека. Следовательно, в 
начале апреля каменщики 
выполнят задание.

Спорится дело у монтаж
ников М. А. Кузеева. Миха
ил Афанасьевич — брига
дир опытный, расставляет 
людей с учетом их сил, ма
стерства и способностей. 
Работая по аккордно-пре
миальному наряду, бригада 
опережает график. Рабочие 
завершили монтаж всех ше
сти еилосов —  огромных 
железобетонных емкостей, 
похожих на сигары. Прова
ривая стыки на высоте, 
монтажники трудятся с 
огоньком. Они твердо заяв
ляют: не подведем!

Четкое взаимодействие 
всех звеньев и служб заказ
чика, генерального подряд
чика — СУ-1 и поставщи
ков оборудования — вот 
залог успеха.

А. ПЕСТОВ, 
рабкор.

; И З Р Е Д А К Ц И О Н Н О Й  ПОЧТЫ

ЧИСТОТА 
И  У Ю  Т

Не первый раз бываем 
мы в Коуровском доме от
дыха. И  каждый раз отме
чаем добросовестную рабо
ту  уборщиц. Совсем недав
но мы снова отдыхали 
здесь. В комнатах корпуса 
№ 3 нас встретили привыч
ные уют и чистота. Созда
ют ее для отдыхающих не
утомимые работницы В. А. 
Ш ироких и Д . Е. Леонтье
ва. С утра до позднего ве
чера они моют, убирают, 
подметают, часто проветри
вают комнаты.

Отдыхающие благодарны 
им за это. Чистота и поря

док —  немаловажный фак
тор хорошего настроения. 

КУЗНЕЦОВА, ХАРИТО
НОВА, НЕУСТРОЕВА.

БЕЗРАДОСТНОЕ
НОВОСЕЛЬЕ

Пошел третий месяц, как 
мы въехали в новый дом в 
поселке Талица по улице 
Юбилейной, 11. Благоуст
роенное жилье радовало. 
Зная, что в доме будет 
газ, жильцы всех 120 квар
тир организованно прошли 
инструктаж по правилам 
пользования газом и полу
чили газовые приборы. О д
нако работники треста Пер- 
воуральекмежрайгаз преду.

предили нас, что в ближай
шее время подача газа в 
дом не предвидится, так 
как рабочие СУ-3 треста 
Уралтяжтрубетрой не за
кончили монтаж газопрово
да.

К этому безрадостному 
сообщению добавилось 
еще одно: не установлены 
телевизионные усилители. 

Видимо, руководителям 
завода трубчатых конструк
ций было все равно, в ка 
ких условиях окажутся но
воселы, если приняли дом 
с такими большими недо
делками.

ДОЛИНОВ, ЗЫКОВА, 
САБУРОВА, ЧЕБЫКИН, 
ОЗОРНИН.

вета, постоянной планово
бюджетной комиссии. И ес
ли Новотрубный завод до
бился улучшения своего 
финансового положения, то 
этого нельзя сказать о дру
гих перечисленных пред
приятиях.

Вызывает тревогу практи
ка, когда на предприятиях 
прибыль занижается путем 
необоснованного отнесения 
ряда затрат на производст
венную деятельность. Это 
происходит на заводах 
«Искра», технологического 
оборудования, хромпиковом, 
сантехизделий, в Коуров
ском леспромхозе. Резуль
тат таков: по материалам 
проверок в прошлом году 
начисление прибыли пред
приятиям было увеличено 
на 113,5 тысячи рублей.

Одним из резервов ус
пешного выполнения деся
того пятилетнего плана яв
ляется совершенствование 
управления народным хо
зяйством. В Первоуральске 
принимаются меры по улуч
шению структуры аппарата 
управления, упразднению 
его излишних звеньев, уме
ньшению расходов. В ре- 

■зультате план поступления 
в бюджет в 1977 году 
средств от сокращения ад

министративно • управлен
ческих расходов в сумме 
567,4 тысячи рублей обе
спечен, высвобождено 125 
административных единиц 
с фондом зарплаты 271,5 
тысячи рублей. В то же 
время были установлены 
нарушения сметно-штатной 
дисциплины на гормолза- 
воде, заводе сантехизделий, 
Коуровском леспромхозе, 
заводе технологического 
оборудования. Допускается 
содержание административ
ных единиц за счет фонда 
заработной платы рабочих, 
незаконные доплаты за ве
дение дел, входящих в круг 
обязанностей соответствую
щих должностных лиц. Про
должаются также команди
ровки работников заводов 
за пределы области без 
разрешений вышестоящих 
организаций.

Д ля расширения произ
водства и увеличения на
коплений важное значение 
имеют вовлечение в хозяй
ственный оборот сверхнор
мативных запасов и ускоре
ние оборачиваемости обо
ротных средств. В докладе 
министра финансов СССР 
В. Ф Гарбузова на вось
мой сессии Верховного Со
вета СССР отмечалось, что 
на предстоящий год преду

смотрено за счет этого вы
свободить 2,8  миллиарда 
рублей. Большие возмож
ности в этом плане имеет 
Новотрубный завод, кото
рый в результате замедле
ния оборачиваемости обо
ротных средств дополни
тельно привлек 479 тысяч 
рублей, вместо того, чтобы 
высвободить 350 тысяч.

На заводе «Искра» пре
дусматривалось вовлечь в 
хозяйственный оборот мате
риальных ценностей на 50 
тысяч рублей, дополнитель
но же привлечено 171 тыся
ча. Сверхнормативные ос
татки материальных ценно
стей составили 800 тысяч 
рублей. Такое же положе
ние наблюдается и на заво
дах сантехизделий, динасо
вом.

Бюджет справедливо на
зывают финансовой базой 
Советов. Необходимо со
вершенствовать стиль и ме
тоды экономической, кон
трольно - финансовой рабо
ты для того, чтобы эта ба
за крепла и все больше слу
жила удовлетворению об
щественных потребностей.

В. КУДЕЛЯ, 
заведующий горфин- 
отделом, депутат го 
родского Совета.

На К уб е  идет р е к о н с т р у к 
ц и я  ж е л е зн о д о р о ж н о й  ма
ги с тр а л и  Гавана — С антья - 
го -д е -К уба . Эта т р а н с п о р т 
ная а р те р и я  п р о т я ж е н н о 
с ть ю  о ко л о  900 ки л о м е тр о в  
с в я ж е т  с т о л и ц у  с  северо- 
в о сто ко м  с т р а н ы . Н едавно 
сдан в э к с п л у а т а ц и ю  п о ч ти  
3 0 0 -ки л о м е тр о вы й  у ч а с т о к  
м е ж д у  Гаваной  и горо д о м  
С анта -Клара .

На с н и м ке : м и т и н г  с тр о 
ителей  в С ан та -К лар а .

Ф о т о  П р е н с а г - Л а т и н а  —  
Т А С С .

ЗА  «К И Т А Й С К О Й  СТ ЕН ОЙ»

П  О а  В Ы В Е С К О Й  
« Ц В Е Т У Щ Е Г О

Китай, пожалуй, един
ственная страна, кото
рая о музыкальном ве
чере, опубликованном 
сборнике стихов или те
атральном спектакле ин
формирует свою и меж
дународную обществен
ность как о важнейшем 
событии дня. Феномену 
этому есть весьма про
стое объяснение. В бес
прецедентной по скудо
сти культурной жизни 
сегодняшнего Китая ка 
ждая книга, каждый 
концерт —  действитель
но заметное событие. 
Начатая М ао Цзэ-дуном 
кампания, ка к  бы в на
смешку названная «куль
турной революцией», ос
тавила китайскую  куль
туру в руинах. Поэтому 
можно не удивляться 
тому, что ростки, появ
ляющиеся время от вре
мени на выжженной ни
ве культурной жизни, 
привлекают такое вни
мание.

Удивляет другое. 
Именно это положение 
в литературе и искус
стве китайская пропаган
да характеризует как  
«пышный расцвет самых 
прекрасных цветов», ка к  
«прогресс и процвета
ние». Оптимистические

утверждения такого ро
да сопровождают все 
официальные материалы 
с момента устранения в 
октябре 1976 года с по
литической арены четы
рех партийных лидеров 
во главе с Цзян Цин —  
вдовой Мао.

Новое пекинское руко
водство решило подве
сти итоги периода сво
ей власти в триумфаль
ных тонах. «Светлый К и 
тай» — так была оза
главлена новогодняя пе
редовая статья трех 
центральных органов пе
чати. В ней, ка к  обычно, 
говорится о благоприят
ной обстановке во всех 
областях жизни страны. 
Что касается культуры, 
то, манипулируя одними 
и теми ж е немногими 
фактами о ж и в л е н и я  
творческой жизни и го 
лословными ' утвержде
ниями, авторы старались 
создать впечатление пол
ного ее «процветания».

Но впечатление — не 
действительность. За 
вывеской «цветущего са
да» осталась культура 
Китая со всеми ее про
блемами и бедами. За
просы читательской ау
дитории, последнее деся
тилетие сидевшей на го

лодном литературном 
пайке, не удовлетворены 
на сегодняшний день ни 
в количественном, ни в 
качественном отношении. 
Кинозрителю вернули 
лишь около трех десят
ков фильмов из накоп
ленного китайским кине
матографом богатства.

Проблемы, проблемы... 
И  едва ли не самая 
главная среди них — 
положение создателей 
китайской культуры: пи
сателей, художников, 
композиторов, артистов. 
Судя по большому ко 
личеству пропагандист
ских материалов, призы
вающих творческую ин
теллигенцию к  активиза
ции, она отнюдь не спе
шит «расцветать». Вар
варская практика физи
ческого устранения и мо
рального подавления ин
теллигенции, в широких 
масштабах осуществлен
ная в период так назы
ваемой «культурной ре
волюции», дала тяжелый 
и поучительный урок. 
Маоцзэдуновская эпоха 
родила страшное сужде
ние —  «интеллигентом 
быть опасно».

В. СЛАВИН.
(АПН).

Х Р А Н И Т Е  ДОКУМЕНТЫ БЕРЕЖНО
Военный билет, архив

ная справка участника 
войны служат подтверж
дением его участия в 
боевых действиях по за
щите Родины, справка о 
ранении, свидетельство 
о болезни —  подтверж
дают болезнь или ране
ние, полученное в пери
од прохождения воен
ной службы. Возраст 
этих документов 37 лет. 
Их хранят как доказа
тельства прав, предо
ставляемых в нашей 
стране инвалидам и уча
стникам Отечественной 
войны.

М ного людей старших 
возрастов приходит в 
горвоенкомат. К сожале
нию, часто можно ви
деть, как владелец до
кументов извлекает из 
кармана пачку бумаг, 
завернутую в обрывок 
газеты или платок. Все 
это находится а беспо
рядке. Разумеется, при 
таком способе хранения 
документы быстро при
ходят в негодное со
стояние.

Городскому военному 
комиссариату приходит
ся восстанавливать за
просами в центральные 
архивные органы боль
шое количество утерян
ных документов военных

лет. Сейчас для- всех ви
дов документов преду
смотрен выпуск обло
жек и бумажников.

В документах военных 
лет, в военных билетах 
старых образцов встре
чается много неточно
стей в данных, относя
щихся к прохождению 
службы, награждению 
орденами и медалями. 
Недаром в правилах по
льзования военным би
летом сейчас предусмо
трено положение о том, 
что владелец обязан 
следить за своевремен
ным и точным внесени
ем изменений в доку
мент.

Некоторые знают, ско 
лько лишних хлопот бы
вает из-за того, что ког
да-то не были внесены 
нужные сведения, а вла
дельцы в свое время на 
это не обратили внима
ние. И тогда начинают 
писать во все архивные 
органы, загружая их 
неквалифици р о в а н н о 
оформленной перепи
ской. Этого делать не 
следует. Все необходи
мые запросы по вос
становлению сведений о 
ранении, прохождении 
службы, участии в бое
вых действиях, награжде
нии орденами и медаля

ми должны оформлять
ся через горвоенкомат. 
Гражданин В., имея ра
нение, долгое время не 
пользовался льготами, 
предоставляемыми ин
валидам Отечественной 
войны, так как никаких 
документов, подтверж
дающих ранение, не со
хранил. Положение ос
ложнялось еще тем, что 
Он не помнил номеров 
эвакогоспиталей. Только 
многочисленные запро
сы дали, наконец, ож и 
даемый ответ.

Большое значение име
ет военный билет для 
подтверждения прохож
дения службы для лиц, 
исключаемых с воинско
го учета по достижении 
соответствующего возра
ста. Военнослужащим, 
увольняемым по окон
чании срока службы из 
рядов Советской Армии, 
нужно тоже помнить, 
что хранить им свой во
инский документ нужно 
еще долго,

Г. МЕШКОВ, 
офицер 

Горвоенкомата.



ш и в Т А К А Я  

Т Р У Д Н А  Я 
Н И Ч Ь Я

Москва —  Ленинград 
4:4 (0:0, 4:0, 0:4].

Вряд ли кто перед на
чалом третьего периода 
матча Москва— Ленин
град мог предположить, 
что столичные хоккеис
ты, имеющие в запасе 
четыре шайбы, растеря
ют преимущество, и 

встреча закончится вничью —  4:4.
Поначалу игровой перевес имели ле

нинградцы. В первые двадцать минут они 
больше контролировали шайбу, чаще го
стили в зоне соперника, а вот в искус
стве создать острую ситуацию перед во
ротами обе стороны оказались примерно 
равны. Кстати, подступы к своим рубежам 
надежно охраняли голкиперы и защит
ники.

Во втором периоде москвичи перело
мили ход встречи, прежде всего, за счет 
агрессивности на «пятачке» противника. 
Остальные голы стали следствием оши
бок игроков обороны, не успевавших 
подстраховывать своего стража ворот.

Очень быстро летело в этот вечер 
время. Соперники показали завидную 
физическую закалку, позволявшую на 
протяжении всего поединка демонстри
ровать игру в стремительном темпе, с ча
стым изменением направления атак. По
ка ленинградцы пользовались индивиду
альными вылазками, удача отворачива
лась от них. Чаще всего партнеры не по
спевали за своим «тараном» В. Пуш ко
вым. У сборной столицы подстраховка 
была налажена лучше.

Но стоило команде города Ленина за
играть дружней, ка к  ее атаки приобрели 
и вес, и остроту. Это и явилось тем раз
руш ающим материалом, что расшатал 
оборонительные порядки москвичей.
С. Соболев забросил первую ответную 
шайбу, а на исходе встречи сумел забить 
четвертый гол, который, как знать, впос
ледствии может оказаться золотым.

Теперь судьба главного приза турнира 
зависит от бомбардиров этих команд, В 
случае, если и москвичи, и ленинградцы 
обыграют свердловчан и пензенцев, 
предпочтение будет отдано дружине с 
лучшей разницей забитых и пропущенных 
шайб. Справедливости ради надо заме
тить: и пензенцы могут рассчитывать на 
успех, и у  уральцев есть шансы в борьбе 
за награды. Правда, это только теорети
ческие выкладки. В игре порой все скла
дывается не так, как хотелось бы хокке 
истам, тренерам, зрителям.
Об этом речь ниже.

БЕЗ Ч У Д Е С
Свердловская область —■

Пензенская область 1:4 (0:4,
0:0, 1:0).

Пензенцы быстро откры
ли счет: на первой минуте 

е встречи их капитан Сергей 
Светлов точно отдал пас на 
«пятачок», где в выгодной 
позиции находился Сергей 
Филин —  его товарищ.

Спустя семь минут, хок
кеисты Пензы весело при
ветствовали защитника Але
ксандра Кузнецова —  его 
бросок от синей линии по 
воротам уральцев, которые 
играли в меньшинстве, был

точен, Еще через семь минут отличился 
Александр Ирышков. А Александр Уда
лое завершил разгром свердловчан в 
первом периоде —  4:0,

Вторая двадцатиминутка прошла отно
сительно спокойно —  ни те, ни другие 
не добились успеха.

Трибуны Дворца спорта ожили в за
ключительном периоде и особенно в 
конце его, когда свердловчанин Павел 
Жданов сумел «распечатать» ворота, ко 
торые стойко защищал Леонтий Эйхвальд. 
В те минуты, казалось, повторится исто
рия предыдущего матча москвичей и ле
нинградцев, когда все решилось на пос
ледних секундах встречи, но... прозвуча
ла финальная сирена, оповестившая о 
том, что спортсмены Свердловской обла
сти потерпели первое поражение на тур
нире.

У в а ж а й  с о п е р н и к а
Татарская АССР —  Белорусская ССР 

6:6 (4:1, 2:3, 0:2).
Татарские хоккеисты к середине пер

вого периода как бы получили фору от 
самоуверенно игравших соперников. Пос
ле этого трижды белорусы отставали на 
три шайбы и только ценой огромных уси
лий ушли от поражения. Они сравняли 
счет, но добиться большего не успели. 
Как и во всех предыдущих встречах, на
пористую игру продемонстрировал ф ор
вард минчан Игорь Алешкевич. На его 
счету есть и заброшенные шайбы, и го 
левые передачи.

Тсазахская ССР — Эстонская ССР 10:5 
(3:1, 5:2, 2:2).

Команда из Казахстана, несомненно, 
сильнейшая в подгруппе, где идет борь
ба за 9— 12 места. Об этом можно су
дить по качеству игры коллектива в пре
дварительном турнире и сейчас, У хок
кеистов хорошая подготовка, они много 
бросают по воротам и часто их поража
ют —  в четырех уже состоявшихся мат
чах 23 раза. Встреча с эстонцами еще раз 
подтвердила это. У победителей самой 
заметной фигурой на площадке был на
падающий, член сборной юношеской 
СССР М. Панин. Он обладает отличным 
видением поля, много помогает своим 
защитникам, которые действуют, кстати, 
не лучшим образом, и счет— тому дока
зательство.

Результаты вчерашних вечерних игр: 
Литовская ССР —  Узбекская ССР 1:6, 
Латвийская ССР —  Башкирская АССР 3:3.

С. ПАГНУЕВ, А. МОСУНОВ.

На снимке: игровой момент хок
кеистов М осквы и Ленинграда.

Ф ото Е. Фролова.

Ф о т о р е п о р т а ж

пол з вон
Б У Б Е Н Ц О В

Праздничным шествием скоморохов, 
зазывал, сказочных персонажей откры
лись проводы русской зимы в город
ском парке культуры и отдыха. Тысячи 
горожан побывали в воскресный день на 
гуляньи. В организации праздника при
няли участие коллективы художествен
ной самодеятельности Дворца культуры 
Новотрубного завода, клуба имени Ле
нина и другие.

Не желает расставаться е городом бе
лоснежная уральская Зимушка, зато с 
радостью принимает у нее эстафету кра
савица Весна (снимок внизу). А какое же 
гулянье без русского самовара и аппе
титных блинов! Гостеприимно угощала 
желающих чаем Женя Бородина — про
давец магазина № 29. В продаже были 
апельсины и лимоны, шоколад и моро
женое... На праздничной ярмарке про
дано сладостей, пирогов и бубликов по
чти на четыре тысячи рублей.

Фото Е. Фролова, и Г. Сибякина, 
шофера восьмой автобазы, слуша
теля школы фотокорреспондентов.

К У Б О К — 
первоуральцам

Ф и н а л  V I I I  об ластн ой  
сп а р т а ки а д ы  р а б о т н и к о в  
го с т о р го в л и  и потребностей  
ра ц и и  по  зи м н е м у  м ного* 
б о р ь ю  в кл ю ч а л  соревнова* 
н и я  по  пул е во й  стрельб е , 
общ ей ф и зп о д го то в ке  и лы« 
ж а м .

С ту п е н ь к и  победителей  Щ 
ко м а н д н о м  пе р ве н стве  з а 
н ял и  сп о р т с м е н ы  Н и ж н е го  
Т а ги л а , Серова и Перво* 
У р а л ь ска . В есом ы е о ч ки  
ко м а н д е  пе р в о ур а л ьц е в
п р и н е сл и  р а б о т н и ц ы  тр еста  
с т о л о в ы х : за в е д ую щ а я  п р о 
и зво д ство м  столово й  N? 49 
Л ю д м и л а  И ванова , по вар  
стол ово й  N? 3 Н и на  М утов - 
к и н а  и д р у ги е .

Г . П А Н А Ч Е В А .  
и н с т р у к т о р  п о  ф и з к у л ь 
т у р е  и  с п о р т у  т р е с т а  
с т о л о в ы х .

ОКНО ГАИ — —  ■ ■■ —  I — я— ■ я н

С М О Т Р  Б Е З О П А С Н О С Т И
С 1 марта идет Всесоюз- балльном учете нарушений сбор под девизом «Это дол« 

ный смотр безопасности до- правил дорожного движе- жен кажды й знать обязав 
рожного движения. Основ- ния, проводимому в нашей тельно на «пять». Ребята 
ная его цель —  укрепление области. О каждом факте подробно разбирали значе- 
дисциплины водителей, под- сообщается по месту рабо- ние дорожных знаков, ин- 
готовка улиц, дорог и ты нарушителя. Такие со- тересно рассказывали о 
средств регулирования до- общения посланы на завод правилах движения, про- 
рожным движением к  экс- трубчатых конструкций, вели игру на учебном пере- 
плуатации в весенне-летний грузовое и пассажирское крестке. Победители были 
период, улучшение работы автопредприятия. За управ- награждены медалями
общества автомотолюбите- ление мотоциклом в не- «Д ругу ГІети Светофоро* 
лей. В период смотра про- трезвом состоянии был за- ва».
водятся рейды по надзору держан плотник завода В план смотра включены 
за движением транспорта и термоизоляционных мате- также беседы с владельца- 
пешеходов, особое внима- риалов Евгений Иванович ми автомототранспорта о 
ние уделяется выявлению Лаптев. безопасности движения в
лиц, управляющих тран- • Особое внимание уделяет- весенне-летний период, о 
спортом в нетрезвом состоя- ся в школах и детских уч- проведении годового тех- 
нии, водителей, превышаю- реждениях предупреждению нического осмотра, который 
щих скорость, нарушающих детского дорожно - тран- начался в марте, 
правила пользования свето- спортного травматизма. 3 И МИСТИШЕЗА
выми приборами. марта в школе № 21 октя- инспектор ГАи!

Усилена разъяснительная брята 2 «б» класса для п е р - ---------------------------------------— —
работа по эксперименту о воклассников организовали Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.
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